



Gymnastique et Festidance

publié le 21/12/2018

Mercredi 12 décembre, 15 élèves ont participé à la première compétition UNSS gymnastique à Ruelle. Elles ont réussi à transformer leur stress en énergie positive, ce qui prédit une prometteuse année sportive 2019

Mercredi 19 décembre 13 élèves ont participé à Festidance UNSS à Cognac. Cette journée avait pour but de découvrir de nouvelles formes de pratiques corporelles.

De la salsa, en passant par le hip/hop, le contemporain, la danse tahitienne et africaine, la zumba tous et toutes ont dansé à leur rythme !

Avec des images plein la têtele retour en bus fut calme !

A voir la vidéo sur l'application Wordpress de i-cart !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.